

## **Goodyear ist nun offizieller Reifenpartner des Nürburgrings**

Goodyear erweitert seinen Reifensupport am Nürburgring. Neben der bereits bestehenden Partnerschaft mit der Nürburgring Driving Academy, der ring°kartbahn und dem Offroadpark baut der Reifenhersteller sein Engagement nun auf das gesamte Unternehmen aus. Künftig werden sämtliche Dienstwagen und Servicefahrzeuge des Nürburgring Fuhrparks mit Sommer- und Winterreifen von Goodyear ausgestattet.

Mit der Gesamtpartnerschaft darf sich der Reifenhersteller „Offizieller Reifenpartner“ des Nürburgrings nennen und das Nürburgring Partner-Logo im Rahmen seiner Markenkommunikation verwenden. Bereits im August letzten Jahres hatte Goodyear Dunlop die grundsätzliche Verlängerung der Zusammenarbeit mit dem Nürburgring um drei weitere Jahre bekanntgegeben. Die Kooperation besteht bereits seit zehn Jahren.  
(ampnet/fw)

---

## Bilder zum Artikel



Goodyear ist "Offizieller Reifenpartner" des Nürburgrings.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear